

Fuente: Prensa Libre

Fecha: 12 de agosto de 2011

Título: Jornadas en centros comunitarios de la zona norte

Link: <http://www.prenslibreonline.com.ar/dblog/noticia.asp?id=17777>

Jornadas en centros comunitarios de la zona norte

En el marco de la serie de actividades que se realizan desde distintas áreas del Ministerio de Desarrollo Social de Santa Cruz en toda la provincia, profesionales del organismo concretaron varias charlas informativas en la ciudad norteña de Caleta Olivia.

Bajo la premisa “Dar teta es dar vida”, el Centro de Salud del barrio Mar del Plata, de Caleta Olivia, realizó su charla informativa, apoyados por los doctores Echevarría, Bensivenga y Paola Surban (médica residente designada desde junio del 2011), todos disertantes, como parte de un extenso programa de actividades que promueve el Ministerio de Desarrollo Social en la zona norte referidas a la “Semana Mundial de la Lactancia Materna”.

El CIC “Mar del Plata” realiza actualmente una atención diaria relacionada con el control de embarazos y niño sano, además de implementar una consejería que funciona de lunes a viernes de 9 a 14 horas. Para Surban, se trata de promocionar la lactancia materna. “Yo insto a todas las mamás a que lo hagan para crear un vínculo con sus hijos; por eso invitamos a mamás del barrio que ya tienen muchos años para que nos cuenten su experiencia”.

El CIC “Virgen del Valle”, por su parte, también desarrolló su jornada de intercambio de información el pasado viernes, llevando además material audiovisual, el que fue proyectado para afianzar los conceptos transmitidos a las madres. Sin lugar a dudas, el encuentro sirvió para convocar a las mamás e invitarlas a hacer el debido uso de los diferentes servicios que se brindan desde el centro de atención.

El miércoles fue el turno del CIC “San Cayetano”, que también reunió a un grupo de madres para evacuar dudas y realizar ejemplificaciones prácticas y teóricas respecto a la lactancia. En una jornada amena, las asistentes participaron activamente realizando preguntas y exponiendo sus experiencias a los presentes. El doctor Pablo Rosthein fue el encargado de encabezar la charla y remarcó la necesidad de efectuarse los controles, durante el embarazo, y del niño sano, servicios que habitualmente se brindan desde el CIC:

Consultas

Recientemente se ha habilitado el teléfono 0297-154763499. Se trata de la línea de Lactancia, donde se podrán realizar consultas durante las 24 horas.